

DISERTACIÓN DEL AMOR

Escuchamos la palabra amor y pensamos inconscientemente, en una pareja; todos parecemos estar familiarizados con este concepto, sin embargo, es más complicado definir el amor como idea o como sentimiento.

Definir el amor es sumamente complicado, ya que existen diferentes tipos de amor, pero la definición de la idea del amor es la siguiente. El amor es el vínculo de afecto que nace de la valoración del otro e inspira el deseo de su bien.

El sentimiento del amor lleva presente en el ser humano desde el principio de los tiempos, pero la percepción que tenemos hoy en día en el s. XXI del amor, es completamente diferente a como antiguamente se interpretaba este sentimiento o idea. Antiguamente se pensaba únicamente en el placer carnal y no en compartir una vida y experiencias con esa persona. En el s. XXI, el amor lo concebimos de otra manera, el amor es algo de uso y con fecha límite, que queremos explotar al máximo. Hoy en día tenemos muchas más facilidades y posibilidades de poder encontrar siempre a alguien mejor, todo gracias a las redes sociales internet. Aunque, por otro lado, el uso de estas redes puede llevar a una desvirtualización del amor convirtiéndose en algo superficial que únicamente se basa en palabras y no actos. Paradójicamente se estaría desvirtualizando algo que es meramente virtual.

El amor es lo que nos motiva a hacer las cosas bien, ya que muestra una clara diferencia entre el bien y el mal. Esto, se relaciona con la moral y la ética, ya que nos anima a portarnos bien en nuestra vida y con los que amamos. Sin embargo, a veces nuestras acciones pueden no ser siempre por el bien de la persona que amamos. La ceguera nos puede llevar a realizar actos que en el fondo no benefician a la persona amada. Un ejemplo muy claro es que solemos creer que cuanto más damos más queremos a esa persona. Pero lo material no debe confundirse con los fundamentos del amor. En ese caso, lo material al final es algo vacío, que no perdura en la memoria de la persona. Sin embargo, los actos y experiencias son las que realmente demuestra los sentimientos verdaderos y la necesidad de compartir con la otra persona.

Mucha gente considera que el amor joven es algo pasajero. Y que hablar sobre el, es demostrar debilidad. El amor no solo incluye al amor entre parejas, sino que también engloba otras situaciones, compartir con amigos y familia parte de tu vida o aquello que aprecias, también es una muestra de este sentimiento.

Uno de los filósofos más famosos que hablo sobre el amor fue Schopenhauer, el cual decía que el amor no es más que el instinto de reproducción disfrazada. Esto estaría más acorde con la concepción del amor antigua. Sin embargo, hoy en día la sexualidad no siempre conlleva amor o instinto de reproducción. Hoy en día algunas relaciones de jóvenes se basan en atracción sexual y disfrutar sin necesidad de amar a esa persona.

Muchas veces creemos que amamos a una persona cuando únicamente sentimos atracción por ella. Sin embargo, ¿cómo podemos saber cuándo realmente estamos enamorados? ¿Qué sentimientos diferencian ese estado de duda? Algunos dicen que el amor entre dos personas comienza con una serie de reacciones químicas que derivan en un sentimiento más profundo de serle fiel a esa persona, que a veces se define como tener mariposas en el estómago. Una vez encontramos a la persona correcta, y llegamos al punto más alto de felicidad, lo más difícil es que perdure.